

SE BUSCAN



Prófugos de la justicia

y ahora
Noticias en Paralelo

Año 9 • Edición 133

Segunda quincena de Abril de 2013

Bs. 1,00

NICOLÁS MADURO

Presidente legítimo por la gracia de Chávez y del pueblo

Respondiendo al pedimento que le formulara el Comandante Chávez, en diciembre pasado, el pueblo venezolano eligió a Nicolás Maduro como Presidente de la República Bolivariana de Venezuela, en las elecciones efectuadas el domingo 14 de abril. Si bien los resultados no arrojaron una ventaja holgada como las que teníamos cuando Chávez era el candidato, no hay lugar a dudas para no reconocer el triunfo legítimo del primer Presidente chavista y obrero del país. Así lo entendieron y asumieron la inmensa mayoría de los gobiernos y pueblos del mundo, muchos de los cuales (61 delegaciones) se hicieron presentes en el acto de juramentación llevado a cabo, el viernes 19 de Abril, en la Asamblea Nacional.

Solo cabezas calenturientas y con inveteradas inclinaciones golpistas han salido a querer desconocer la decisión popular, intentando enturbiar con acciones desatempladas, anárquicas, antidemocráticas y violentas (que han generado el lamentable saldo de 9 compatriotas fallecidos y más de 70 heridos) un resultado que está suficientemente validado por un sistema electoral reconocido como el más perfecto e idóneo entre los tantos que existen a nivel mundial.

Los derrotados de hoy son los mismos que durante 14 años, en vida del Comandante Chávez, intentaron infructuosamente de-



rrotar y derrocar al Proyecto Bolivariano, vano intento como ha sido el de ahora, en el que, una vez más, el gobierno imperialista estadounidense, que es el único que apoya a las huestes golpistas caprilistas, se ha quedado con las ganas de volver a colocar sus fauces malolientes y expoliadoras

sobre las riquezas nacionales. Hay que estar mosca para salirle al paso a cualquier acción descabellada y destabilizadora de la derecha proimperialista. Y, mientras tanto, hay que mantenerse duro con Maduro como Presidente legítimo por la gracia de Chávez y del glorioso pueblo bolivariano.

El desafío de la revolución: comenzar de nuevo

2

3

Plan desestabilizador en marcha

Cuidemos a Caracas de la "mancha amarilla"

4

8

El CLEBM le para el trote al gobernador Capriles

El desafío de la revolución bolivariana: comenzar de nuevo

Un par de compañeros coincidieron en que el ajustado resultado del 14A equivalía a volver a comenzar. “Es como si estuviéramos empezando” y “es como volver a 2002”, me comentó cada uno por su lado, en momentos distintos. Pienso que esta apreciación, correcta a mi juicio, encierra una de las claves para pisar con pie firme en este momento político tan movido.

Lo primero que tendría que decir es que me equivoqué. Me equivoqué no sólo en el “pronóstico” electoral: imaginaba un resultado quizá un poco más ajustado que el del 70, con algo de abstención en el chavismo, ligeramente mayor en el antichavismo, y una ventaja alrededor de los diez puntos, probablemente menos. Nunca consideré seriamente, eso sí, la hipótesis de obtener más votos que los 8 millones 191 mil 132 alcanzados por el comandante Chávez el año pasado.

Pero además cometí otro error de cálculo: me resultaba claro que el 15 de abril amaneceríamos en otro país, que entraríamos en otra etapa de la revolución bolivariana, con algunos desafíos inéditos



Reinaldo Iturriza López / Rebelión

<http://www.elotrosaberypoder.wordpress.com>

(casi todos derivados de la ausencia física de Chávez), con la fortaleza que otorga una nueva ratificación de la vía bolivariana (el 14A), con la necesidad de actualizar el inventario de problemas a los que nos enfrentamos, retomar discusiones estratégicas, etc.

Sin embargo, sucedió que el país ya no era el mismo el 6 de marzo. Algún profundo impacto produjo la muerte del comandante en las filas del chavismo, cuyo alcance todavía no alcanzamos a medir con precisión. Muy preliminarmente, podría trabajarse la hipótesis de que algunos centenares de miles juzgaron que con la partida de Chávez había que despedirse también del proyecto político que lideró. Tal vez esto nos permita comenzar a entender el estrecho margen del resultado del 14A.

Lo que sí está claro es que la revolución bolivariana no murió con el comandante Chávez, y en esto hay que insistir, aunque a muchos nos parezca obvio. Tanto así no murió, que sin la conducción de ese gigante de la política que fue Chávez, fuimos capaces de derrotar nuevamente a la oligarquía. Hoy nos resulta muy difícil evaluar el significado histórico de esta difícil contienda de la que hemos salido airoso, pero tal vez en el futuro se tenga como ejemplo de pueblo revolucionario que sigue batallando y triunfando a pesar de la muerte de su líder.

Es en este sentido que me parece correcta la apreciación según la cual estamos comenzando de nuevo. Llegamos hasta aquí con un acumulado histórico, por supuesto. Con grandes avances materiales y espirituales. Con una cultura política en vías de consolidación. Pero hemos perdido a nuestro líder. Tal era su peso, su importancia, su influjo de

Es cierto, Nicolás Maduro no es Chávez, pero es que nunca pretendió serlo. Hemos entrado en una nueva etapa, y le correspondió al compañero Maduro estar a la cabeza. Pues con Maduro me resteo.



estratega, que en su ausencia estuvimos cerca de retroceder más de la cuenta. Es nuestra fortaleza lo que lo ha impedido. Nuestra conciencia, si se prefiere el término.

Si estamos comenzando de nuevo es porque no hemos perdido. Pero sobre todo: no estamos comenzando desde cero.

Por eso me parece incorrecto evaluar el resultado del 14A como una expresión de la falta de “conciencia” del pueblo “traidor”. Absolutamente todo lo contrario: el 14A es el más claro ejemplo de lo que es capaz de hacer un pueblo que toma conciencia de su propia fuerza y de la imperiosa necesidad de promover nuevos hombres y mujeres que vayan asumiendo funciones de liderazgo.

Se viene opinando mucho del pueblo “beneficiario” que decidió votar por sus enemigos de clase. No obstante, lo que hay que combatir, y éste debe ser un combate sin cuartel, es esta lógica del “beneficiario”. Esa imagen de pueblo que vota por la opción revolucionaria por el simple hecho de que se “beneficia” de ésta o aquella Misión, y que está en la cabeza de mucho izquierdista “consciente” y de tanto burócrata de partido o de oficina, lo que hace es desdeñar de la idea misma de conciencia, y termina reproduciendo la lógica del discurso que ha construido el antichavismo para referirse al pueblo chavista.

También se habla mucho de los errores de gestión del gobierno bolivariano, y hay quien aventura que el resultado electoral da cuenta de algo así como un voto castigo. No estoy de acuerdo.

Conozco gente chavista, de clase media, que dejó de votar no sólo “segura” de la victoria de Maduro, sino como “castigo” por fallas de gestión. Pésima lectura del momento: el 14A no estaba en juego nada parecido a la gestión, sino el legado político del comandante Chávez, y la continuidad o no de la vía democrática y revolucionaria.

Si de gestión se trata, lo primero que hay que decir es que el acento debe estar puesto siempre en la política. La revolución bolivariana jamás se ha tratado de administrar peor o mejor el Estado, sino de derrotarlo, creando una nueva institucionalidad. Porque más allá del Estado en abstracto, hay un Estado concreto hecho a la imagen y semejanza de los intereses de la oligarquía. ¡Golpe de timón! Si de gestión se trata, ahondemos en el tema de la “ineficiencia” de un funcionario acomodado y pusilánime, pero también hablemos de la eficacia política, tal y como la planteaba Maneiro, y que remite a la capacidad de dirigir el gobierno ofreciendo soluciones concretas a los problemas fundamentales de la nación venezolana. Y eso sólo se hace llevando adelante una revolución.

Hablemos también del sabotaje eléctrico, de la especulación, del desabastecimiento, fenómenos en torno a los cuales muchos de nosotros caemos en la trampa de responsabilizar exclusivamente al gobierno, pero no al saboteador, al especulador, a los criminales que juegan con los alimentos del pueblo. Una consigna de

los primeros años de revolución daba cuenta del acelerado proceso de politización del pueblo venezolano, de su inigualable claridad: “Con hambre y desempleo, con Chávez me resteo”. Hoy podría decirse que si hemos triunfado el 14A, lo hemos logrado porque, como escribía un compañero, “con especulación y sabotaje, con Maduro me resteo”.

Dejemos a un lado la soberbia, que tanto daño hace. Ninguno de nosotros imaginó nunca el resultado del 14A, lo que hace sencillamente inexcusable el “telodijismo”. Ya basta de ególatras y obviólogos. Nadie lo predijo. Nadie pudo hacerlo. El país cambió y no nos dimos cuenta. Dejemos de distribuir culpas y de emplear esquemas que sólo servían para pensar el país en el que vivíamos antes del 5 de marzo.

Todavía hay algunos que piensan que, tal y como sucedía tras cada elección desde hace muchos años, estos son los días para la “autocrítica”. Qué palabreja tan manida. Comencemos por reconocer que nos equivocamos. Que la respuesta a todas las preguntas inéditas que van apareciendo sólo las vamos a encontrar escuchando al pueblo.

Algunos llegan al extremo de decir que la del 14A fue una victoria con sabor a derrota. Vayan a decirselo al pueblo que no sólo celebró hasta más no poder la victoria del domingo, pueblo satisfecho que cumplió su juramento de lealtad al comandante Chávez, sino que ahora está presto a defenderla con su vida. Porque pueblo consciente no tiene tiempo de estar rumiando derrotas inexistentes, y muchísimo menos cuando el fascismo acecha.

En este país que cambió, en esta revolución que vuelve a comenzar, el pueblo chavista está de pie y tiene nuevo Presidente. Sí, es cierto, Nicolás Maduro no es Chávez, pero es que nunca pretendió serlo. ¡Pero es que ya nada es lo que era! Hemos entrado en una nueva etapa, y le correspondió al compañero Maduro estar a la cabeza. Pues con Maduro me resteo.

...y ahora

Publicación afiliada al BLOQUE VENEZOLANO DE Prensa ALTERNATIVA. EDITOR: Guía impresa Este-Oeste, C. A. DEPOSITO LEGAL: pp20302cs1440 / ISSN 1690-3919
DIRECTOR: Miguel Ugas. REDACCION: Alejandra Milano Cardozo • Karina Ugas • Jimmy López M. • Manuel Rugeles • Jaime Fleitas. COLABORADORES: José Félix Peraza (✚) • Carlos Machado Villanueva • Humberto Gómez García • Ingrid Navarro • Luis Salazar • Manuel Rugeles • Martín G. Maytín Puentes • William García Insausti. CONSULTORES JURIDICOS: Dr. Juan Vicente Ugas (✚) • Dr. Juan V. Guerra.
CORRESPONSALES: Bolívar: Manuel Rodríguez • Carabobo: Tomás Siverio • Ciudad Guayana: Luis Roa • Falcón: Nancy Bracho • Lara: Javier Certain • Mérida: Hernando Camacho • Monagas: David Moya • Nueva Esparta: Edmundo Iribarren, Ramón Mora, Zulay Quintero • Táchira: Fidel Santander • Trujillo: Adi Vergara • Vargas: Luis Astudillo • Zulia: Freddy Garrido •
IMPRESION: Editorial Metrópolis, C.A. DISTRIBUCIÓN: Distribuidora SAGÚ, C.A. DIRECCION: Av. Urdaneta Edif. Protexo, piso 11 Ofic. 115. Caracas. Telf. 0414-278.69.32 / 0212-564.81.63

...y ahora cuenta con los servicios informativos de la Agencia Internacional de Noticias “Prensa Latina”

Tanto los Editores como el Director, no se hacen responsables por los conceptos emitidos en los artículos firmados. Estos son de exclusiva responsabilidad de sus autores.

POLEO Y LA CIA ESTÁN DE PLÁCEMES, AHORA SÍ, CAPRILES LO ESCUCHÓ

EN MARCHA

* Miguel Ugas

PLAN DESESTABILIZADOR

En su Péndulo, de la edición del jueves 25 de abril, en el periódico "Un Nuevo País", el periodista Rafael Poleo plantea un supuesto dilema que encara el Presidente Nicolás Maduro: o lleva a la cárcel al candidato opositor Capriles Radonski o reconoce su incapacidad para gobernar dada la ilegitimidad que lo envuelve, según este fablistán, en virtud del carácter fraudulento de las elecciones del pasado domingo 14.

En esta expresión de Poleo se recoge la concepción estratégica que la derecha más rancia del país tiene trazada en función de reconquistar el poder político en Venezuela. Ya la semana antes de las elecciones, en ese mismo medio, el también director de la revista Zeta alertaba al excandidato opositor en el sentido de que no cometiera el mismo error de las elecciones del 07 de octubre, en las que se apresuró a reconocer el triunfo de Chávez, la misma noche del día de las elecciones, no dando oportunidad a la activación del plan deslegitimador que tiene instrumentado este sector de la derecha venezolana.

Diseño de la Agencia Central de Inteligencia (CIA) estadounidense

Plan deslegitimador que no implica novedad porque está concebido en los Manuales Subversivos que la CIA y el Departamento de Estado estadounidense vienen aplicando, indistintamente, en todos aquellos países cuyos gobiernos se han caracterizado por impulsar una política soberana, de defensa de las riquezas nacionales y de los intereses de las grandes mayorías populares; lo que hacen es adecuarlo a las condiciones específicas coyunturales de cada país y que, en el caso venezolano, han estado desarrollando desde los propios inicios de instauración del gobierno bolivariano, intentando debilitar su fortaleza y a la caza de una oportunidad en la que puedan dar el zarpazo.

De tal manera, que es más que ostensible, que todas esas situaciones de claro corte desestabilizador que se han venido sucediendo y acrecentando en Venezuela en los últimos tiempos, tales como, el desabastecimiento de alimentos y de productos básicos para la vida cotidiana, los apagones eléctricos, la espita inflacionaria,

el mercado negro con el dólar paralelo, el sabotaje de funcionarios de la administración pública afectos al predicamento opositor, manifestado de múltiples y diversas maneras, las acciones de protesta de los estudiantes "manitas blancas", etc, y que han sido denunciados y enfrentados por el gobierno bolivariano, están, definitivamente, enmarcados dentro de una estrategia claramente golpista, que, por supuesto, han potenciado durante la coyuntura electoral, a través de la cual intentan solaparse.

Para la instrumentación de esta estrategia, han venido haciendo acopio de todas las instituciones que le sirven de sostén: la iglesia, los colegios privados y universidades, gremios y organizaciones empresariales y, fundamentalmente, las empresas mediáticas privadas que día a día explayan su función manipuladora y tergiversadora de la realidad; en este capítulo venezolano se les escapa el estamento militar, que en su casi totalidad está identificado con el proyecto político construido por el genio político y militar de Hugo Chávez Frías.

Poleo, quien tuvo la pretensión, para descontento de conspicuos dirigentes adocos que acariciaban esa idea, de erigirse en albacea testamentario de Rómulo Betancourt, si acaso, en su época, el Agente más efectivo y de mayor renombre que tenía el imperio estadounidense para la defensa de sus intereses, en la región latinoamericana y caribeña; si bien, en mucho, no alcanza los puntos de su jefe, supo heredar la condición de agente sumiso y rastra cuero de los círculos de poder del Norte.

Y es en esa condición que, el mencionado personaje, asume el papel de vocería aviesa imperial, a través de sus escritos, en los medios de su propiedad y, como él, muchos otros intelectuales orgánicos y tradicionales, resentidos, frustrados y tarifados que prefieren ponerse al servicio de intereses extranjeros antes que a los de la nación venezolana, con tal de satisfacer sus enfermizas ansias de poder y sus desmedidas egolatrías; tal cual como ocurrió con Betancourt tan aplaudido hoy por muchos de quienes en alguna oportunidad lo confrontaron. Así ha sido antes y después de la insurgencia del proceso bolivariano, salvo que ahora, ante la ausencia física del Comandante Chávez, sienten que ha llegado la oportunidad de aprovechar una supuesta debilidad de conducción del proceso bolivariano, considerando que el vacío político e impacto emocional que deja la desaparición del líder supremo de la revolución bolivariana hay que aprovecharlo, en función de colmar sus aspiraciones.

Esta es la percepción que anima los aprestos golpistas de la CIA estadounidense que interpreta que no tiene sentido haber sacado a Chávez del escenario y no intentar, en consecuencia, controlar el po-

der por la vía que sea y de la cual se hacen eco tanto Poleo como los otros tantos voceros y voceras que tienen incrustado(as) los imperialistas en la sociedad venezolana. Para esta gente, de la derecha rancia de clara orientación proimperialista, de la que las direcciones de Primero Justicia, de la cual forma parte el candidato perdedor, y, de Voluntad Popular, que dirige Leopoldo López, son factores de primer orden; en Venezuela se está en un momento estelar para la activación de la estrategia de desgaste que tienen trazada, y que debe conducirlos, según ellos, a la conquista del poder político sin tener miramientos con los medios a emplear con tal de alcanzar sus propósitos.

Desconocer los resultados electorales

En correspondencia con esa estrategia de desgaste se han planteado desconocer los resultados electorales, negar a Nicolás Maduro como Presidente, impugnar las elecciones ante el Tribunal Supremo de Justicia, sólo como paso previo para luego concurrir a instancias internacionales, pues desde ya están ganados para desconocer las decisiones del máximo tribunal del país; escenario internacional en el que cuentan con todo el aparato mediático imperial y de la derecha mundial que les permitirá hacer fiestas con este caso de las elecciones venezolanas, preparando a la opinión pública mundial para cualquiera de las tropelías que acostumbra acometer con tal de imponer sus desvergonzadas y criminales pretensiones.

Mientras, ya han propiciado un ambiente de terror y desestabilizador en el país; desde el mismo día 14 de abril, luego de conocerse los resultados emitidos por el Consejo Nacional Electoral, en base a la voluntad popular reflejada en las mesas electorales, en los que Nicolás Maduro obtuvo un triunfo legítimo e irrefutable expresado en una votación que le confiere una ventaja de 1,8 puntos porcentuales por encima de Henrique Capriles, ventaja que el candidato perdedor no reconoce haciendo un llamado a sus seguidores a que salgan a la calle a protestar y a drenar su descontento; llamamiento que ocasionó desmanes de diverso tenor, como cacerolazos, asedio y quema de locales sedes de instituciones públicas como Centros de Diagnóstico Integral (CDI), casas del PSUV, asedio a casas de funcionarios públicos, etc.; acciones irracionales que dejaron el triste y lamentable saldo de 10 compatriotas asesinados y más de 70 heridos.

A ojos vistos, la idea era el fomento del caos y el intento de propiciar una situación de ingobernabilidad que generara un ambiente proclive a la confrontación generalizada entre venezolanos; todo un plan desestabilizador envolvente que aunado a las medidas de sabotaje eléctrico y de desabastecimiento de alimentos conllevaba al país a las puertas de una guerra civil. Es tal la magnitud de la agresión que gravita sobre la sociedad venezolana, que un calificado constitucionalista, vinculado por lo demás a la oposición, como es el caso del profesor Herman Escarrá, considera, en el marco de estos agravantes, que la pretensión de Capriles de concurrir a instancias jurídicas internacionales para dirimir la cuestión electoral podría o debería ser considerado como traición a la Patria. Y efectivamente así habría que asumir y ser tratado todo el comportamiento de quienes, resultando malos perdedores, urden o se prestan para un plan de esta naturaleza, poniéndose al servicio de potencias extranjeras.

Calcularon mal

Calcularon que el gobierno bolivariano estaba frágil, que el impacto emocional ocasionado por la ausencia física del Comandante Chávez produciría un debilitamiento que le restaría capacidad de respuesta, que Nicolás Maduro, a quien han irrespetado y vilipendiado en extremo, no estaría a la altura de las circunstancias, que las instituciones no estarían en condiciones de responder; creyeron tanto que como buenos creyones ya se consideraban dueños del país nuevamente. Y se equivocaron una vez más, el gobierno actuó con

la fortaleza y la sabiduría legada por Hugo Chávez Frías, Nicolás Maduro se desenvuelve en base a su inteligencia y a la experiencia adquirida al lado del Líder de la Revolución Bolivariana, la FANB orientada por su vocación constitucionalista y compromiso bolivariano, las instituciones, en general, operan

con firmeza y apegadas a las leyes, y el pueblo... el pueblo bolivariano se ha comportado a la altura, haciéndole honor a la experiencia política asimilada bajo la conducción del Comandante Chávez, no ha mordido el peine de la provocación montada por la CIA y sus agentes encubiertos de la estirpe de Capriles, Poleo y sus congéneres. Este pueblo entiende que el camino es largo y culebrero y por ello sabe cómo seguir derrotando el plan desestabilizador en marcha.

*miguelugas@gmail.com



¡Cuidemos Caracas!

(Equipo ...y AHORA)

No nos cabe la menor duda que en las elecciones del domingo 14 de abril, las fuerzas bolivarianas y chavistas se impusieron sobre las fuerzas contrarrevolucionarias de la oposición. Y como consecuencia de ese triunfo irrefutable, que la directiva opositora pretende desconocer llevada por motivaciones ajenas a la cuestión electoral, el compatriota Nicolás Maduro es el Presidente legítimo de la República Bolivariana de Venezuela para el período constitucional 2013-2019.

Trasfondo político

Quienes lideran a la oposición están conscientes de la veracidad de los resultados de estas elecciones pero, sin embargo, han optado por desconocerlo por el apremio que tienen de reconquistar el poder político del país debido a la presión que en ellos ejercen los círculos de poder imperialistas, realmente, desesperados por ponerle la mano, nuevamente, a las ingentes riquezas nacionales, particularmente, a las de origen hidrocarbúricas (petrolíferas y gasíferas), tan apetecidas por el

industrial y el modelo de vida depredador que lo caracteriza, que, en estricto sentido, es lo que más les interesa y, en segundo término, pero, no por ello sin relevancia vital geoestratégica, para obstaculizar o impedir que las economías emergentes, en especial, la china, con la cual Venezuela ha tejido una alianza estratégica, tengan acceso a unos recursos que les son prioritarios para satisfacer, así mismo, sus crecientes demandas energéticas.

Y en el orden geopolítico, el imperialismo, y las fuerzas contrarrevolucionarias del continente, tienen urgencia de truncar un proceso que como el bolivariano ha servido de inspiración y de potenciación a los pueblos hermanos de Nuestra América para asumir un auténtico camino de soberanía, progreso y bienestar. Por eso liquidaron a Chávez y ahora vienen, a toda costa, a querer cobrar la presa que le es tan apetecible, en la creencia de que la ausencia física del Comandante ha debilitado al Proyecto Bolivariano, en su capacidad de conducción y de movilización del bravo pueblo venezolano.

Ya los resultados electorales les demostraron a los depreda-

dirección política y, particularmente, en el pueblo venezolano, cuyo comportamiento ha sido ejemplar al no caer en las provocaciones que con sus desmanes criminales han propiciado los grupos fascistas que actúan en el seno de la oposición.

Este es el trasfondo político que reviste las acciones destempladas y por demás irresponsables que están adelantando los líderes opositores. La idea que los anima es aplicar una estrategia de desgaste que pasa por intentar desprestigiar el sistema electoral venezolano, tan ponderado en el mundo, mantener en jaque a las instituciones, al gobierno y a la sociedad, debilitar la majestad presidencial e impedir que en el país se desenvuelva la vida de manera estable; propugnando que los venezolanos se mantengan en un sobresalto permanente, en el intento de generar un estado de zozobra que les permita un desenlace insurreccional, como el ensayo de la noche del 14 para el 15 de abril, cuando asediaron y quemaron sedes de CDI y de PDVAL, locales del PSUV y casas de funcionarios públicos, trancaron vías de tránsito y atropellaron a centenares de ciudadanos en diversas ciudades del país, con el saldo lamentable de 9 fallecidos, todos militantes de la causa bolivariana, y más de 70 heridos. Esta situación responde a un plan orquestado por la dirigencia opositora en connivencia con agentes encubiertos de las Agencias de Inteligencia y de desestabilización imperiales. Por supuesto que el gobierno bolivariano, la FANB, las fuerzas revolucionarias, los movimientos sociales, es decir, el patriótico pueblo venezolano sabrán dar la respuesta pertinente, orientados e inspirados en el ideario bolivariano y chavista y apoyados por la fuerza moral y política de los pueblos y gobiernos latinoamericanos y caribeños.

El éxito de cualquier estrategia insurreccional, al margen del

signo político que la oriente, en un país como Venezuela tan concentrado densa y políticamente, pasa por someter o controlar Caracas, capital de la República y sede de todos los Poderes Nacionales.

En los actuales momentos quienes se plantean una salida política de esa naturaleza son las fuerzas contrarrevolucionarias de la oposición que, por cierto, por la vía electoral han venido acumulando una significativa fuerza en la Gran Caracas, integrada por el Municipio Libertador y los cuatro

en las que Chávez le ganó al mismo Capriles por 130.850 o de diciembre 2006 en las que el Comandante se impuso sobre Rosales por una diferencia realmente abrumadora de 271.041 votos. Ciertamente nuestro candidato ahora no fue Chávez, pero la realidad es que, lamentablemente, ya nunca más lo será; esta es la situación que hay que afrontar con toda la contundencia que la situación amerita. La Caracas roja la estamos perdiendo. La contra ha venido acumulando de manera creciente una fuerza

Municipios	Candidatos	
	Nicolás Maduro	Henrique Capriles
Libertador	651.062 Votos	611.359 Votos
Baruta	34.128 Votos	139.152 Votos
Chacao	10.079 Votos	48.902 Votos
El Hatillo	7.096 Votos	33.004 Votos
Sucre	157.066 Votos	199.452 Votos
TOTAL	859.431 Votos	1.031.869 Votos

Municipios del Eje Metropolitano del estado Miranda; situación por demás preocupante porque dota a estas fuerzas retrógradas de una capacidad de movilización relevante que ya han evidenciado en diversas oportunidades.

Si nos detenemos en los resultados de estas últimas elecciones, observamos que en estos Municipios, Capriles obtuvo una sumatoria de 1.031.869 votos mientras el candidato bolivariano sumó 859.431 votos, una diferencia sustancial que discernida por Municipio se expresó de la siguiente forma. (Ver cuadro).

Este cuadro nos indica que la oposición tiene una mayoría ostensible en los cuatro Municipios Metropolitanos del estado Miranda, mientras que la diferencia a favor de las fuerzas bolivarianas en el Municipio Libertador es estrecha, con el agravante que se ha venido achicando a medida que se suceden elecciones.

La ventaja bolivariana en el Municipio Libertador como podemos observar en el cuadro anterior es de apenas 39.703 votos lo que indica una importante merma diferencial si tomamos como referencia las elecciones presidenciales de octubre 2012

social en esta área vital del país que la puede utilizar en función electoral pero también en aras de una estrategia golpista insurreccional, dependiendo de las circunstancias o mejor de los planes que tengan para un momento determinado. En estos momentos, luego del avance electoral que obtuvieron todo indica que se están aprestando para una acción insurreccional teniendo como excusa la supuesta razón de que se le birló el triunfo al candidato lacayo proimperialista, cuando el motivo verdadero es el desespero imperial de querer truncar, en lo inmediato, el proceso bolivariano para enseñorearse de nuevo en la patria de Bolívar y de Chávez.

Evitar este panorama nada auspicioso para los intereses del país y del pueblo venezolano es tarea prioritaria de los revolucionarios venezolanos. Se impone revisar muchas cosas, reajustar otras tantas y reimpulsar todo lo que haya que reimpulsar con tal de encontrarnos nuevamente con el sentimiento del pueblo caraqueño. Necesario es la permanencia de Caracas la roja en el marco de la revolución bolivariana. Cuidemos la Caracas roja, revolucionaria, bolivariana y chavista.



Hay que revisar, reajustar y reimpulsar el trabajo político y la acción de gobierno para cuidar a Caracas e impedir que la ciudad capital pase al control político de la contrarrevolución.

imperialismo estadounidense tanto por razones económicas como por factores de naturaleza estratégicos geopolíticos.

Los imperialistas precisan de esos recursos naturales para, en primer término, aumentar, ampliamente, sus ganancias económicas y financieras cubriendo, además, el déficit energético que desde ya comienza a tener su aparato

dores imperialistas y a sus lacayos locales el error de cálculo que tuvieron. La conducción firme e impecable que ha tenido del gobierno y del país, el Presidente Nicolás Maduro, en estos primeros días de gestión les señala, también, que sus apreciaciones han estado erradas, que las enseñanzas de Hugo Chávez Frías tuvieron hondo calado en la

Caracas ¿la roja?

El éxito de cualquier estrategia insurreccional, al margen del



*en cada hogar
venezolano
hay un chinchorro,
un taburete
y un **Cantv***

*Por eso, trabajamos para llegar a todos los rincones, con tarifas justas y solidarias,
para que todas y todos por igual tengan teléfono, Internet y televisión satelital.*

*Y seguiremos comprometidos con los millones de hogares venezolanos
que necesitan estar conectados, **siempre.***

www.cantv.com.ve

cantv
mueve la fibra nacional

RIE: J-00124134-5



metrofrance.com

Ernesto Villegas:

Las supuestas denuncias del candidato perdedor no han sido más que arengas ante los medios de comunicación

Entrevista y fuente original: <http://www.metrofrance.com/info/venezuela-hors-de-question-de-refaire-des-elections-indique-le-ministre-villegas-interview/mmdBI3cJLvzYiZFEpM/>

Traducción: Juventud PSUV en Europa

Domingo 28 de Abril de 2013. Los resultados de la elección presidencial no reconocidos por la oposición en Venezuela, las protestas violentas que sacudieron el país o la muerte de Hugo Chávez fueron los temas tratados en esta entrevista dada al periódico francés Metro, por el Ministro del Poder Popular para la Comunicación e Información, Ernesto Villegas.

1 El líder de la oposición en Venezuela, Henrique Capriles, cuestiona con ensañamiento los resultados de la elección presidencial que dieron como ganador a Nicolás Maduro. El (Henrique Capriles) denuncia numerosas irregularidades en las mesas de votación. ¿Qué responde usted a estas denuncias?

Las supuestas denuncias del candidato perdedor no han sido más que arengas ante los medios de comunicación. Desde el 14 de abril, cuando el pueblo venezolano eligió a Nicolás Maduro como Presidente

de la República, el aspirante de la derecha no ha presentado una sola prueba de irregularidades ni ha impugnado formalmente el resultado electoral. Simplemente ha pedido ante el Consejo Nacional Electoral una auditoría complementaria de un resultado irreversible. Ya el 54% de las mesas, al menos una en el 100% de los centros de votación, fue auditado sin que haya habido discrepancia alguna entre el resultado anunciado y el hallado en cada caja de resguardo. El ex presidente norteamericano Jimmy Carter ha dicho que el venezolano es el mejor sistema electoral del mundo. Es el mismo sistema que hace cuatro meses, el 16 de diciembre, sirvió para proclamar a Capriles como gobernador del Estado Miranda, sin que se le haya escuchado queja alguna.

2 ¿En qué punto se encuentra el proceso de verificación de votos? ¿Ya terminó? ¿Se está realizando actualmente? ¿Cuándo conoceremos los resultados

de esta auditoría?

Se supone que ese proceso llevará cerca de un mes y no se espera que arroje un resultado distinto al que se obtuvo el pasado 14 de abril. En todos los centros de votación se audita al menos una mesa. En total, son auditadas el 54% de las mesas electorales, lo cual desde el punto de vista estadístico es una muestra exagerada.

3 ¿Cómo explica usted que se haya producido un margen (de votos) tan pequeño entre los dos candidatos? Se habla de apenas 210.000 votos de diferencia entre los dos candidatos, es una diferencia poco usual

Son casi 300 mil votos. Un margen claro en cualquier parte del mundo. Si hubiese segunda vuelta en Venezuela, no habría sido necesaria, pues Nicolás Maduro obtuvo más del 50% de los votos. Sin embargo, a la derecha venezolana poco le importa el margen. Cuando el Presidente Chávez les ganó 16 elecciones con márgenes amplisi-

mos, oceánicos, también los cuestionaban. Jamás reconocieron la magnitud de su inmenso liderazgo, como no reconocen ahora que ganó el candidato recomendado por él, Nicolás Maduro. El resultado electoral es una fotografía de un momento determinado en la opinión pública. Después de la violencia generada por el desconocimiento del resultado electoral por parte de Capriles, que causó nueve muertes y decenas de heridos, ataques a casas partidistas y centros de salud, entre otros desmanes, son menos las personas dispuestas a votar por la derecha. A Maduro le tocó realizar su campaña sobreponiéndose al dolor y en un escasísimo tiempo, enfrentando un descarado sabotaje eléctrico, el desabastecimiento planificado de productos básicos y el terrorismo económico.

4 ¿Puede contemplarse la realización de nuevas elecciones en Venezuela, como lo reclama la oposición?

No. El sistema venezolano es inviolable, reconocido como el más perfecto del mundo, auditado en todas las etapas del proceso por las organizaciones con fines políticos y los ciudadanos. Sólo un capricho y la incapacidad para aceptar una nueva derrota por parte de la oposición justificaría esa solicitud. Si tienen prisa por sacar a Maduro, que lo intenten a mitad de período, es decir, en tres años, cuando la Constitución prevé la posibilidad de activar un referendo revocatorio. Para la derecha nuestra Constitución es un estorbo.

5 Tras el anuncio de los resultados hubo violentas manifestaciones. ¿Existe el riesgo de que se produzca una guerra civil, cómo apuntan ciertos especialistas?

El Gobierno garantiza, con el apoyo del pueblo y la Fuerza Armada Nacional Bolivariana, la estabilidad del país. Parte del legado de Hugo Chávez es una firme unidad cívico-militar, que se mantiene sólida. Ni sus medios de comunicación ni sus aliados internacionales podrán torcer la decisión de la inmensa mayoría de los venezolanos de construir un futuro en paz.

6 Se reprocha a Nicolás Maduro el no adoptar una postura de apaciguamiento, como solía hacerlo Hugo Chávez, y, al contrario, multiplicar las provocaciones. ¿Va a mantener esta postura? ¿Por qué no intentar el apaciguamiento?

Desde el primer día Nicolás Maduro ha llamado al diálogo constructivo, pero los sectores más radicales de oposición se niegan a esa posibilidad porque tienen la intención de llevar al país por un sendero de violencia. Ese ha sido siempre el guión que han seguido y que es el que se les escribe desde Estados Unidos.

7 ¿Qué opina usted de la actitud de la comunidad internacional? ¿Espera un mayor apoyo del resto del mundo para afianzar la legitimidad de Nicolás Maduro?

Hemos recibido un inmenso apoyo internacional, particularmente de América Latina, donde gobiernos de izquierda y derecha reconocen a Nicolás Maduro como nuestro legítimo presidente. Las preocupaciones de la comunidad internacional se centran más bien en los hechos violentos generados por el ex candidato perdedor.

8 Con respecto a la muerte de Hugo Chávez, Nicolás Maduro habló de un complot a través del cual se le habría inculcado el cáncer. ¿Sigue afirmando lo mismo?

El Presidente Maduro tiene una sola palabra. Esa es su convicción. Él ha anticipado una investigación científica internacional, cuyos resultados ya se conocerán oportunamente.

9 ¿Nicolás Maduro tiene realmente la intención de continuar encarnando el chavismo? ¿Tiene aún sentido hablar de chavismo, después de la muerte de Hugo Chávez?

Sí, claro. El chavismo ha trascendido a Hugo Chávez. El nos enseñó una nueva forma de percibir a nuestra Patria, a nuestra América y al futuro del mundo. Nunca ha tenido más sentido que ahora hablar del chavismo como corriente de pensamiento.

EL Movimiento de Trabajadores(as) de la Economía popular (MOTEP) saluda el 1º de Mayo como día de combate por las reivindicaciones del pueblo trabajador, por la organización autónoma de los trabajadores y por el socialismo bolivariano

¡VIVAN LOS CONSEJOS DE TRABAJADORES DE LA ECONOMÍA POPULAR!

¡CHÁVEZ VIVE, LA LUCHA SIGUE!

MOTEP

MOTEP

MOTEP

MOTEP

Desde Ciudad Guayana **LUIS ROA**
Luisroa519@gmail.com

CARLOS RIVAS (REPOLLO)

Es uno de los pocos sobrevivientes de esta gesta de dirigentes obreros que vienen acompañando desde la vieja Orinoco Mines y luego CVG FERROMINERA ORINOCO. Su vida ha sido una continua batalla la de este extraordinario luchador revolucionario; que nunca lo hemos visto ni transigir, ni vacilar ante las dificultades. Hoy el movimiento obrero prepara un agasajo a este guerrero a su arribo a sus 90 años de edad y 75 años como dirigente obrero.

Movimiento colectivo obrero (COLOSAL)

Saludamos desde estas páginas a este movimiento político de CVG ALCASA; dirigido por dos curtidos dirigentes de la lucha sindical: Luis Campos y Manuel Figuera. Estos dos camaradas han venido dando sus aportes, tanto en la participación en las contiendas electorales internas, como en sus esfuerzos que permitan un mejor destino para la empresa.



¿Cuando verán luz verde los accionistas clase B de SIDOR?

Son 15242 Accionistas clase B de SIDOR, que esperan ver luz verde al final del túnel. Al parecer no ha habido voluntad de cancelarle el valor de las acciones a estos ex sidoristas. Al parecer de algunos analistas políticos, esa negativa por parte del gobierno de no cancelarles a estos compatriotas, pudo haber incidido en los resultados electorales. Recordemos que de ellos 1.680 están jubilados; 5.200 son activos; 8.400 son ex trabajadores y 800 han fallecido. Las acciones están valoradas en 104,00 dólares cada una. Una buena cantidad de ellos están en la última vuelta de sus vidas. Una acción de justicia social sería cancelarles. Los adjudicatarios preparan un petitorio que será entregado al presidente Nicolás Maduro en su próxima visita a Guayana

CVG CARBONORCA

Como de todo hay en la viña del Señor, nos sorprendió las declaraciones en la prensa de una trabajadora de CVG CARBONORCA, quien para dirimir sus diferencias con la empresa, que le exigía quitarle una calcomanía de Capriles de su carro para poder ingresar a la Planta; no solo se negó, sino se fue a ventilar sus diferencias públicamente; buscando que su candidato armara su zafarrancho y llevaran su caso a la corte interamericana dd hh. En la cuarta los izquierdistas en estas empresas andábamos como perros regañados; al menor descuido nos botaban



En CVG VENALUM: La contrarrevolución esta acabando con la empresa

En CVG VENALUM existe toda una camada de gerentes y supervisores, que han disfrutado de las prebendas del proceso revolucionario y no escatiman esfuerzos para golpear de alguna forma al proceso revolucionario; se les tiene que acabar el pan de piquito. Cada quien que piense como le dé la gana; pero que actúe como agente político en acciones desestabilizadoras en una empresa del Estado, eso ya es otra cosa. En esta empresa los gerentes de Carbón, Sistemas, Ingeniería Industrial, Proyectos, Gerencia General de Planta y algunos de la Gerencia Endógena son golpistas; es mas no ocultan sus malsanas intenciones. Esta última Gerencia fue creada para hacer el trabajo social y ser convertida en portal ideológico; pero a la postre sirve como guarida de burócratas. Desde allí "despachan" cinco gerentes sin escritorio que fueron desincorporados o botados, o bien por haber incurrido en acciones desestabilizadoras, les nombraron un sustituto o los pillaron acciones corruptivas y paremos de contar; luego reincorporados subrepticamente, manteniendo sus altos sueldos, sus prebendas y para colmo todos son enemigos del proceso. Los mismos trabajadores los han comenzado a llamar la nómina espacial. El sindicato no se queda atrás, como despilfarrador; dispone nada más y nada menos que de 100 funcionarios, de todas las tonalidades que cobran sin trabajar. Otro grupo de vivalpepa se ampara en un supuesto trabajo "ideológico" que no cumplen por ningún lado. Solo en ocasiones los hemos visto en la Plaza Hugo Chávez (antes Plaza del Hierro). Otro grupo pulula por el polideportivo, cobran a tiempo completo; tiene su negocio con las fulanas competencias, son unos especialistas en eso de echar carros; les dan los recursos para viajar, uniformes, viáticos, se los bonchan y no van a ninguna parte.

El transporte se ha convertido en un viacrucis para los trabajadores, de una lujosa flota adquirida en época de cuándo el Ing. Isaías Suarez Chourio era presidente, los Yu Tong de la China, fueron dañadas las unidades en complicidad con gerentes e individualidades vinculadas a la mafia sindical, con la intención de que regresen las consabidas transportes privadas, que sale por un ojo de la cara el servicio.



El servicio de comedor realizado por CORPOBRICA, se ha convertido en un atajo de irregularidades; ya el precio supera los 100 bolos por plato y los trabajadores están cansados de chillarla, sin recibir explicación alguna. Con la comida empacada había todo un chanchullo; que hasta la misma empresa le tocó eliminarla; se encontraron que había un listado de trabajadores fantasmas que aparecían recibiendo el servicio, sin consumirlo.

La nómina consta de 6.000 trabajadores; con solo 3.000 son suficientes para tener la planta operativa. Se paga religiosamente sobretiempos. Otros no van a trabajar, pero cobran completo. Los horarios no se cumplen. Los repeseros tienen años fuera de la empresa; cumplen el año y siguen con la pantomima. Pero a estos mismos con su caradurismo, los encontramos desestabilizando la empresa. Otra manía disfrazada, sin que nadie le ponga el cascabel al gato, son las sustituciones temporales; si alguien se va de vacación, el o la sustituta, cobra la diferencia de sueldo. Esto simplemente quiere decir que nadie hace falta.

En compras existe un nepotismo de padre y señor mío; si la trabajadora es la compradora el esposo es el proveedor o el caso contrario. Se paga mercancía que nunca llega. Algunas denuncias están en la fiscalía. Si descubren "algo" lo cambian o la cambian y un golpecito en el hombro "y... no lo vuelvas hacer chico". La adquisición de medicinas es otro cuento para narrar... Así están las cosas en esta empresa del Estado.

¿Por qué se perdieron las elecciones en Bolívar?

Haciendo un análisis apretado de las variables más significativas que privaron para perder las elecciones en el municipio Caroní y en concreto en el estado Bolívar, podríamos citar: el desabastecimiento: dejaron en manos de los

grandes supermercados y de los chinos, que se han convertido en unos redomados especuladores, la distribución de aquellos artículos más frágiles, con mayor tendencia a desaparecer. Hoy aparecía el azúcar, mañana la harina pan y al siguiente día la leche; en medio de gigantescas colas y permitiendo vender por persona cinco o más unidades; luego esos mismos productos los veíamos en manos de los buhoneros con un 200% de aumento en su valor. Sin que nadie controlara nada. Los cortes intempestivos de luz eléctrica. Le he oído decir en cafeterías a funcionarios de CORPOELEC expresar... "que a punta de cortes de electricidad vamos a tumbar al gobierno". Lo dicen con esa ligereza. La conspiración galopante.

Para nadie es un secreto las condiciones de atraso en que se encuentran proyectos como: La Siderúrgica Nacional Abreu de Lima; Centro de Producción Socialista de Cabilla (CEPROCA); Rialca, C. A.; Aceros del Alba; Refractarios Socialistas Venezolanos; Caldery's Refractarios La Planta de Pellas de FMO, la Planta de Briquetas. La crisis existencial de las empresas básicas, donde el tiempo pasa y cada día se sumergen en un pantanal de improvisaciones. La inseguridad, también hizo mella en la decisión de algunos votantes y, finalmente, los 15.242 Accionistas Clase B SIDOR, que han sido invisibilizados por el gobierno nacional y para nada suelta prenda por cancelarles lo adeudado a esta gama de trabajadores.

En estos momentos que estamos en presencia de una alocada y fascista oposición, que no sabe de dónde colgarse para avinagrarle la existencia al gobierno del camarada Maduro, se hace necesario hacer un paréntesis para la reflexión y analizar donde estuvieron estas debilidades que nos costó perder el estado Bolívar y un municipio tan emblemático como el municipio Caroní que siempre había dado la cara por el proceso revolucionario.

Un órgano legislativo al servicio del pueblo mirandino

CLEBM le para trote al gobernador Capriles

(Especial ...y AHORA) Los Teques 26/04/2013.- El Consejo Legislativo del Estado Bolivariano de Miranda (CLEBM), a cuyo frente se encuentra la legisladora Aurora Morales, ha venido desarrollando, desde el inicio del presente período legislativo, una intensa actividad enmarcada dentro de las tres caracterizaciones fundamentales que orientan la razón de ser de todo órgano legislativo.

En primer lugar, se ha erigido, como debe ser, en el foro político por excelencia de la entidad mirandina, rescatando y elevando el nivel del debate político, de tal manera que las diversas expresiones ideológicas del pensamiento, que hacen vida en su seno, se manifiestan libremente en un ambiente de altura y de respeto mutuo, es decir, de calidad política en el que los legis-

Su composición política es reflejo de las elecciones de Gobernadores y Parlamentos Regionales, realizadas el 16 de diciembre pasado, cuyo resultado significó la permanencia, en la gobernación, de Henrique Capriles Radonski y el retorno del control bolivariano al Parlamento Regional, al alcanzar dicho Bloque político ocho (8) legisladores de los quince (15) que lo conforman.



un conjunto de nuevas leyes estatales y la modificación de otras ya existentes, dentro de la idea de adecuar el cuerpo normativo del estado Miranda al espíritu de la Constitución de la República Bolivariana de Venezuela y de irlo ajustando a las exigencias de la dinámica social de la población mirandina y a la construcción del Poder Popular. En este sentido se está en proceso de elaboración de la Agenda Legislativa para este período, que abarca aspectos vitales como son los de salud, educación, seguridad, contraloría y finanzas.

Funcionamiento administrativo

Junto con sus funciones primordiales de carácter político, contralor y legislativo, el CLEBM, viene desarrollando, al mismo tiempo, una efectiva actividad con miras de alcanzar un alto rendimiento administrativo que le permita estar acorde con los requerimientos de su propia funcionabilidad. En sus oficinas administrativas, en las que actúan funcionarios de las diferentes tendencias políticas, se observa un ambiente de trabajo armonioso y respetuoso que ciertamente redundará en el buen desempeño de las labores que allí se desarrollan; indicador este hecho de que cuando se tiene claridad en la conducción se puede, perfectamente, armonizar los distintos intereses en función de un propósito común, que, en este caso, es el de servirle, cada día mejor, a la colectividad mirandina.

El Bloque de Legisladores Socialistas del CLEBM está conformado por los(as) diputados(as): Aurora Morales y Thais Oquendo (Presidenta y vice-Presidenta del Parlamento regional), Marisela Mendoza de Brito, Wisely Álvarez, Miguel Mora, Johan Ponce, Ismael Capinel y Luis Bello. Un equipo de hombres y mujeres, que han asumido con seriedad y compromiso la tarea encomendada por el pueblo mirandino de imprimirle eficacia y mejor rendimiento al principal Foro Político del estado Miranda y de controlar a un gobernador que cada vez se evidencia más esquivo con sus funciones.



Gráfica superior: Legisladores Socialistas del CLEBM.

A la izquierda: Aurora Morales, Presidenta del CLEBM: conminó a Capriles a ocuparse de las funciones que le competen como gobernador antes que seguir en su aspiración infructuosa de ser Presidente

y en ello tiene mucho que ver la experiencia de la legisladora Morales en la conducción del debate.

Labor contralora

Por otra parte, hay que reivindicar el rescate que se ha venido haciendo de la labor contralora del órgano parlamentario, particularmente, en

lo referente a la actuación del jefe del ejecutivo regional, Henrique Capriles Radonski, quien, en su pretensión de querer alcanzar la Presidencia de la República, se ha desentendido de las funciones inherentes al cargo de Gobernador, centrando su interés en la diatriba por la Silla Presidencial, queriendo hacer abstracción de las dos derrotas electorales que, en menos de seis meses, le han sido propinadas; motivo por el cual la Presidenta del Parlamento Regional se vio en la necesidad de

...JUNTO CON SUS FUNCIONES PRIMORDIALES DE CARÁCTER POLÍTICO, CONTRALOR Y LEGISLATIVO, EL CLEBM, VIENE DESARROLLANDO, AL MISMO TIEMPO, UNA EFECTIVA ACTIVIDAD CON MIRAS DE ALCANZAR UN ALTO RENDIMIENTO ADMINISTRATIVO QUE LE PERMITA ESTAR ACORDE CON LOS REQUERIMIENTOS DE SU PROPIA FUNCIONABILIDAD...

increparle, tres días después de las elecciones presidenciales, en concurrido acto público, con la presencia de voceros de Consejos Comunales y de los 15 Alcaldes bolivarianos mirandinos, frente a la Plaza Bolívar de Los Teques: ¡Gobernador ocúpese de las funciones que le competen antes que dedicarse a su aspiración infructuosa de ser Presidente!, reflejando con ello la preocupación de buena parte de la población mirandina por el desinterés del ex candidato presidencial por las funciones que le competen como Gobernador. Capriles se vio impelido a responder, cosa que hizo ese mismo día mandando una Gaceta en la que derogaba el decreto por el cual se separó, transitoriamente, del cargo y participando que lo había reasumido el propio 15 de abril; de todas maneras los legisladores socialistas se mantienen vigilantes para observar si esta manifestación de Capriles, de asumir su cargo, tiene sólo un carácter aparental. Es criterio de los diputados bolivarianos que a Capriles habrá que pararle el trote cada vez que sea necesario.

Función legisladora

Y, naturalmente, atendiendo a una de sus funciones primordiales, como es la legislativa, el CLEBM, a través del Bloque de Legisladores Socialistas ha venido adelantando una serie de iniciativas destinadas a la preparación de

ladores de las distintas fracciones exponen sus puntos de vista contrapuestos, sin ninguna otra limitación que las que establece, para su funcionamiento, el Reglamento Interno de Debates. El Parlamento Regional, en este sentido, se ha constituido en el espacio de auténtica resonancia de la política mirandina pues la confrontación que en él se desarrolla se corresponde con los intereses vitales de la ciudadanía;